



BUPATI BENGKALIS

**SAMBUTAN
BUPATI BENGKALIS
PADA ACARA TABLIGH AKBAR
SEMPENA PERINGATAN MAULID
NABI MUHAMMAD SAW 1440 H/2018 M
BENGKALIS, 19 NOVEMBER 2018**

بِسْمِ اللّٰهِ الرَّحْمٰنِ الرَّحِیْمِ

**ASSALAMU'ALAIKUM WR. WB,
ALHAMDULILLAHHI ROBBIL 'ALAMIN WASSOLAA TU
WASSALAMU'ALA ASROFIL AMBIYAA IWAL MURSALIN
WA'ALA ALIHI WASOHBIHI AMA'IN.**

YANG KAMI HORMATI:

- PIMPINAN DAN ANGGOTA DPRD BENGKALIS;
- REKAN-REKAN ANGGOTA FORUM KOORDINASI PIMPINAN DAERAH BENGKALIS;
- ALMUKARROM **ALHABIB ASSYEIKH DR OMAR BIN MUHAMMAD KALASY ASYAFIE**, DOSEN INTERNATIONAL ISLAMIC UNIVERSITY MALAYSIA SEBAGAI MUBALIGH KITA PADA MALAM HARI INI;

- PARA PEJABAT PIMPINAN TINGGI PRATAMA, ADMINISTRATOR DAN PENGAWAS DI LINGKUP PEMERINTAH KABUPATEN BENGKALIS;
- KEPALA KANTOR KEMENTERIAN AGAMA KABUPATEN BENGKALIS;
- KETUA BESERTA JAJARAN PENGURUS DEWAN DAKWAH ISLAMIAH INDONESIA KABUPATEN BENGKALIS;
- KETUA MAJLIS ULAMA INDONESIA KABUPATEN BENGKALIS;
- KETUA MKA DAN DPH LEMBAGA ADAT MELAYU RIAU KABUPATEN BENGKALIS;
- KETUA IKATAN MUBALIGH BENGKALIS, KETUA IPHI, KETUA FKUB, KETUA KNPI, KETUA PP SERTA ORGANISASI SOSIAL KEMASYARAKATAN LAINNYA SE-KABUPATEN BENGKALIS;
- KETUA BESERTA JAJARAN PENGURUS DAN PARA IMAM MASJID AGUNG ISTIQOMAH BENGKALIS;
- PARA ORANG TUA, TOKOH MASYARAKAT, TOKOH ADAT, TOKOH AGAMA, TOKOH PEMUDA, TOKOH WANITA, ALIM ULAMA, CERDIK PANDAI;
- REKAN – REKAN WARTAWAN, HADIRIN DAN HADIRAT, JAMAAH MASJID AGUNG ISTIQOMAH YANG BERBAHAGIA.

PUJI DAN SYUKUR KE HADIRAT ALLAH SWT., KARENA BERKAT RAHMAT DAN NIKMAT-NYA, PADA MALAM INI KITA MASIH DIBERIKAN KESEMPATAN UNTUK DAPAT HADIR MENGIKUTI **ACARA TABLIGH**

AKBAR SEMPENA PERINGATAN MAULID NABI MUHAMMAD SAW 1440 H/2018 M YANG DI TAJA OLEH DEWAN DAKWAH ISLAMIYAH INDONESIA KABUPATEN BENGKALIS.

SHALAWAT BERIRING SALAM, SENANTIASA KITA SAMPAIKAN BUAT JUNJUNGAN ALAM, NABI BESAR MUHAMMAD SAW, DENGAN UCAPAN; **“ALLAHHUMMASOLLI ‘ALA MUHAMMAD WA’ALA ALI MUHAMMAD”**. SEMOGA KITA AKAN MENDAPATKAN SYAFA’AT DARINYA DI YAUMIL AKHIR KELAK. *AAMIIN YA RABBAL AALAMIIN.*

ATAS NAMA PRIBADI, MASYARAKAT DAN PEMERINTAH KABUPATEN BENGKALIS KAMI MENGUCAPKAN SELAMAT DATANG KEPADA ALMUKARROM **ALHABIB ASSYEIKH DR OMAR BIN MUHAMMAD KALASY ASYAFIE** DI KABUPATEN BENGKALIS NEGERI JUNJUNGAN INI, SEMOGA DENGAN KEHADIRAN TUAN GURU KITA INI, AKAN DAPAT MENAMBAH WAWASAN KEILMUAN KITA DI BIDANG KEAGAMAAN SERTA SEMANGAT UNTUK

TERUS MENINGKATKAN KECINTAAN KITA KEPADA ALLAH SWT DAN NABI MUHAMMAD SAW.

SELANJUTNYA APRESIASI DAN TERIMA KASIH YANG SETINGGI TINGGINYA BUAT *DEWAN DAKWAH ISLAMIYAH INDONESIA KABUPATEN BENGKALIS*, YANG TELAH MENYELEGGARAKAN KEGIATAN INI, MUDAHAN DDII KABUPATEN BENGKALIS SENATIASA DAPAT BERKIPRAH SERTA MENGEMBANGKAN SAYAPNYA SEBAGAI ORGANISASI KEAGAMAAN YANG IKUT SERTA DALAM PEMBANGUNAN SUMBER DAYA MANUSIA DI KABUPATEN BENGKALIS.

HADIRIN YANG KAMI MULIAKAN.,

PERINGATAN MAULID NABI MUHAMMAD SAW INI PADA HAKEKATNYA MERUPAKAN WUJUD PENGHORMATAN YANG DALAM KEPADA NABI MUHAMMAD SAW. BELIAU BUKAN SAJA SEORANG NABI DAN SEORANG RASUL ALLAH, TETAPI JUGA PEMIMPIN UMAT MANUSIA. AJARAN ISLAM YANG BELIAU SAMPAIKAN TELAH MENGUBAH WAJAH DUNIA DAN PERADABAN KE ARAH YANG LEBIH BAIK, LEBIH

MANUSIAWI DAN LEBIH BERADAB DIBANDINGKAN DENGAN WAKTU-WAKTU SEBELUMNYA.

BAGI KAUM MUSLIMIN, NABI MUHAMMAD SAW DIYAKINI SEBAGAI CONTOH DAN TELADAN YANG TERBAIK BAGI UMAT MANUSIA. PADA DIRI BELIAU TERPANCAR KECERDASAN YANG LUAR BIASA, KEPERIBADIAN YANG AGUNG, AKHLAK YANG MULIA, DAN KEPEMIMPINAN YANG TEGAS NAMUN BIJAKSANA.

PERINGATAN MAULID NABI, SESUNGGUHNYA ADALAH UNTUK MENELADANI SETIAP PIKIRAN, UCAPAN, DAN TINDAKAN NABI MUHAMMAD SAW. KITA PATUT MENELADANI BUAH PIKIRAN RASULLULLAH YANG CERDAS DAN JERNIH, UCAPAN YANG SANTUN DAN LEMBUT, TINDAKAN YANG ARIF DAN BIJAKSANA SERTA MEMEGANG TEGUH KEJUJURAN DALAM SETIAP LANGKAH DAN UCAPANNYA. ITULAH PERILAKU YANG DIWARNAI OLEH AKHLAK MULIA, AKHLAQL KARIMAH.

DENGAN SENANTIASA MELAKSANAKAN AJARAN DAN MENCONTOH AKHLAK RASULLULLAH SAW, MAKA UMAT ISLAM AKAN MAMPU MENGHADAPI BERBAGAI

HAMBATAN DAN TANTANGAN DALAM KEHIDUPAN SEHARI-HARI SECARA BIJAKSANA. OLEH KARENA ITU SEBAGAI UMAT RASULLAH KITA HARUS MENJAGA DAN MENJALANKAN AJARAN NABI MUHAMMAD SAW SECARA SUNGGUH-SUNGGUH, DAN MENJADIKAN FIGUR PRIBADI RASULULLAH SAW SEBAGAI USWATUN HASANAH ATAU TAULADAN YANG BAIK.

HADIRIN WAL HADIRHAT YANG DIRAHMATI ALLAH,

KAMI MENGAJAK KITA SEMUA MASYARAKAT KABUPATEN BENGKALIS, MELALUI MOMENTUM MAULID NABI SAW INI MARI KITA MAKNAI DALAM RANGKA PENEGUHAN SIKAP DAN AKTUALISASI NILAI-NILAI PERDAMAIAN, APRESIASI TERHADAP KEBHINEKAAN, PERBEDAAN PENDAPAT DAN KEYAKINAN DALAM HIDUP BERMASYARAKAT, BERBANGSA, DAN BERNEGARA TANPA ADA PELANGGARAN HAM, PENISTAAN AGAMA, UJARAN KEBENCIAN, PEYEBARAN BERITA HOAXS, PERKELAHIAN DAN LAIN SEBAGAINYA.

AKHIRNYA, PESAN - PESAN DALAM MAULID NABI SAW, HARUS DIWUJUDKAN MELALUI SIKAP DAN

PERILAKU KEBERAGAMAAN YANG SANTUN, RUKUN, TOLERAN, SALING MENGHORMATI, DAN MENERIMA PERBEDAAN KEYAKINAN. KARENA TANPA ADANYA DAMAI, HARMONI, INTEGRASI, DAN BUDAYA DIALOG, BANGSA INI AKAN MUNDUR DAN KEMBALI KE ERA PENJAJAHAN, DAN MENGALAMI DISINTEGRASI YANG DESTRUKTIF DAN KONTRAPRODUKTIF.

HADIRIN WAL HADIRHAT YANG DICINTAI ALLAH,

DEMIKIAN BEBERAPA HAL YANG DAPAT KAMI SAMPAIKAN PADA KESEMPATAN YANG BERBAHAGIA INI. AKHIRNYA DENGAN BERSERAH DIRI KEHADIRAT ALLAH SWT DAN MENGUCAPKAN **“BISMILLAHIRROHMANNIRROHIM”**, *ACARA TABLIGH AKBAR SEMPENA PERINGATAN MAULID NABI MUHAMMAD SAW 1440 H/2018 M YANG DI TAJA OLEH DEWAN DAKWAH ISLAMIYAH INDONESIA KABUPATEN BENGKALIS SECARA RESMI KAMI NYATAKAN DIMULAI.*

SEMOGA ALLAH SWT SENANTIASA MERIDHOI SETIAP NIAT BAIK DAN USAHA KITA BERSAMA.

**BACA ALFATIHAH PEMBUKA SURAT
DILANJUTKAN DENGAN SURAH ALBAQARAH
JIKA INGIN SELAMAT DUNIA AKHIRAT
LAKSANAKAN AJARAN DAN TELADANI RASULULLAH**

TERIMA KASIH ATAS SEGALA PERHATIAN,
MOHON MAAF ATAS SEGALA KEKURANGAN.

**WABILLAHITAUFIK WAL-HIDAYAH
WASSALAMUALIKUM. WR. WB**

BUPATI BENGKALIS

AMRIL MUKMININ